



Persaingan Ketat Antar Tate McRae dan Dua Lipa untuk Menjadi 'Ratu Pop Utama'

Description

****Apa Itu Main Pop Girl?***

Sejak beberapa tahun terakhir, sebuah pertanyaan telah mengintai karier beberapa penyanyi pop terkenal di dunia: Apakah mereka telah mencapai tingkat Main Pop Girl? Ini adalah perusahaan elit — pikirkan Rihanna, Taylor, Ariana. Tapi bagaimana dengan Dua Lipa, yang memiliki banyak hits tetapi mungkin tidak memiliki metanarasi? Atau Tate McRae, seorang pemula yang memahami kontur ketenaran pop namun masih mengisi garis besar? Atau bahkan Charli XCX, yang bermain dengan gagasan ketenaran pop dengan cara yang menyadari diri?

****Diskusi Menarik di Popcast****

Pada episode Popcast minggu ini, ada percakapan tentang sejarah ide Main Pop Girl, akar-akarnya dalam komunitas stan, dan apakah itu gelar yang diberikan kepada Anda, atau yang bisa Anda peroleh. Dengan hadirnya Jason P. Frank, penulis berita di Vulture, dan Larisha Paul, penulis staf di Rolling Stone, episode ini menawarkan wawasan yang menarik tentang konsep mainstream pop girl.

****Join the Popcast Community****

Untuk menjadi bagian dari komunitas Popcast, bergabunglah dengan grup Facebook dan saluran Discord acara ini. Mereka ingin mendengar pendapat Anda! Selain itu, Anda dapat menyimak episode Popcast dan memberikan masukan melalui email di popcast@nytimes.com. Ikuti juga tuan rumah kami, Jon Caramanica, di Twitter: [@joncaramanica](https://twitter.com/joncaramanica).

****Kesimpulan****

Pertanyaan tentang apakah seseorang telah mencapai gelar Main Pop Girl memang menarik untuk dibahas. Dengan melihat pengalaman beberapa penyanyi pop terkenal dan pendatang baru, kita bisa memahami betapa kompleksnya dunia industri musik pop dan bagaimana metanarasi dan citra diri dapat memengaruhi persepsi publik. Tetaplah bersama Popcast untuk mendapatkan wawasan yang mendalam tentang topik menarik seputar musik pop.

Ringkasan

Dalam episode terbaru Popcast, dibahas apakah beberapa penyanyi pop terkenal telah mencapai tingkat Main Pop Girl. Apakah Dua Lipa, Tate McRae, atau Charli XCX layak mendapatkan gelar ini? Bagaimana sejarah dan akar dari konsep Main Pop Girl ini? Apakah gelar ini diberikan atau harus diraih? Berikan pendapat dan diskusikan dengan kami di komunitas Popcast. Ikuti juga host acara Jon Caramanica di Twitter @juncaramanica. Jadi, siapa menurutmu yang layak menjadi Main Pop Girl? Silakan bagikan pendapatmu pada link di bawah!

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#) . jangan lupa baca berita/artikel terkait melalui link di bawah. dan silahkan cek tools kehamilan terbaru dari homp.my.id yaitu tools [kalkulator kehamilan](#)

default watermark